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Alternative Liste Radevormwald
 

  Hermann-Löns-Weg 7 
  42477 Radevormwald 

 

AL-Fraktion Radevormwald- Pf 3062 - 42471 Radevormwald 

 
Herrn 
Harald Weiss  
Ausschussvorsitzender 
Hohenfuhrstr. 13 
 
42477 Radevormwald 
 
 
Ihre Zeichen Ihre Nachricht vom Unsere Zeichen Datum 
  Ebb 10.02.2020 
 
Haushaltsbegleitantrag zu TOP 2 (alt) der Sitzung des Schulausschusses am 
12.02.2020 und zur Ratssitzung am 18.02.2020 
 

Sehr geehrter Herr Weiss! 
 
Der Rat hat mehrheitlich am 28.05.2019 beschlossen, für die Entwicklung im Grundschulbereich eine 
Machbarkeitsstudie erstellen zu lassen.  
 
Beschlussentwurf:  
Der Schulausschuss empfiehlt dem Rat der Stadt, den Beschluss vom 28.05.2019 zur Erstellung 
einer Machbarkeitsstudie aufzuheben. Die im Haushalt eingeplanten Mittel für diese Studien sollten 
dann für Planungsleistungen bereitgestellt und um zusätzlich 115.000 € erhöht werden, damit die 
Planungsleistungen zur Errichtung eines Grundschulneubaus zügig realisiert werden können. 
Beschlussentwurf Rat: 
Der Rat hebt seinen mehrheitlichen gefassten Beschluss vom 28.05.2019 zur Erstellung einer 
Machbarkeitsstudie für die Entwicklung der Grundschulsituation in Radevormwald auf. Er stellt 
insgesamt 200.000 € (inklusiv 85.000 € ehemalige Kosten der Machbarkeitsstudie) für die Planung 
eines Grundschulneubaus im Jahr 2020 bereit. 
 
Begründung: 
Die Verwaltung hat in der Schulausschusssitzung vom 22. Jan. 2020 eindrücklich dargestellt, dass es 
selbst bei optimistischen Annahmen, die Ergebnisse einer Machbarkeitsstudie erst 2021 vorliegen 
werden. Damit schleppen sich die kaum haltbaren Zustände im Bereich der KGS Lindenbau weiter 
hin. Eine Lösung wird auf die „lange Bank“ geschoben. Wir appellieren deshalb eindringlich an alle 
Fraktionen, ihre Haltung zur Entwicklung der Grundschullandschaft in Radevormwald zu überdenken 
und unserem Antrag zuzustimmen und damit den Weg für eine schnelle Verbesserung der 
Grundschulsituation in Radevormwald frei zu machen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
für die AL-Fraktion 
 
 
 
Rolf Ebbinghaus 


